

Bellinzona



La forteresse de Bellinzone

Château, tours et murailles: depuis le Moyen-Âge, Bellinzone est protégée par ses châteaux forts. Aujourd'hui, ces monuments inscrits au patrimoine de l'UNESCO sont le symbole d'une ville en constante évolution et qui ne cesse de s'accroître. Le projet de fusion de communes n'y est pas étranger: en 2017, année cruciale à cet égard, 13 communes ont fusionné pour former une seule et unique ville de 44 000 habitants. Résultat: une cité aux couleurs bigarrées où il fait bon vivre et où il est agréable de travailler.

Des montagnes qui l'entourent, nous comprenons que la nature doit être partie intégrante du projet de communauté que nous voulons réaliser. L'obélisque érigé en 1903 à l'occasion du centenaire de l'indépendance de notre canton et les vallées environnantes de Bellinzone nous rappellent que nous habitons un pays fortement lié à son histoire et aux valeurs que sont la solidarité, le respect mutuel, l'esprit d'entreprise et la démocratie directe.

En ce jour, la ville de Bellinzona accueille avec un sentiment de joie la nouvelle de l'accession du conseiller fédéral Ignazio Cassis à la présidence de la Confédération et lui adresse ses félicitations et ses meilleurs vœux pour son année présidentielle.

Commune de Bellinzona